

Pressemitteilung Nr. 47
07. Juni 2023

Ab 12. Juni 2023: Parken mit der Parkster App in Parchim

Parchim. Autofahrer können ihre Parkscheine in Parchim auf den gebührenpflichtigen städtischen Parkplätzen ab sofort auch mit dem Smartphone lösen. Die ausgewiesenen Bereiche lauten: Moltkeplatz, Ziegenmarkt, Apothekenstraße, Waagestraße, Am Rathaus, Marstall, Neuer Markt, Alter Markt und Lindenstraße.

Autofahrerinnen und Autofahrer benötigen für das Lösen eines digitalen Parkscheins die Parkster App auf dem Smartphone. Die App ist für Android-Endgeräte auf Google Play sowie für das iPhone im App Store kostenlos erhältlich. Für den Parkvorgang werden das Kennzeichen und die Parkdauer in der App auf dem Smartphone eingegeben. Klarer Pluspunkt des digitalen Parkscheins gegenüber seinem gedruckten Kollegen: Der Autofahrer kann mit seinem Handy die Parkzeit im Rahmen der Höchstparkdauer verlängern. Kein Grund mehr also, ein Knöllchen zu fürchten, wenn man im Café noch bleiben möchte oder es im Wartezimmer länger dauert. Kehrt man früher zu seinem Fahrzeug zurück, beendet man den digitalen Parkschein vorzeitig und spart so unnötige Parkgebühren.

In Parchim gibt es auch die klassische „Brötchentaste“ in der App: Autofahrer können für schnelle Besorgungen ein Gratisticket für 30 Minuten lösen. Bei einer längeren Parkdauer werden die 30 Minuten dann allerdings gebührenpflichtig, sprich 30 Minuten sind kostenlos, 60 Minuten kosten dann 1€.

„Ich freue mich, dass wir den Bürgerinnen und Bürgern mit dem Parken per App ab sofort eine zeitgemäße Möglichkeit zum Bezahlen ihrer Parkgebühren anbieten“, sagt Dirk Flörke, Bürgermeister in Parchim. „Mit dem digitalen Parkschein hat die Kleingeldsuche ein Ende – und wer unterwegs feststellt, dass es länger dauert als geplant, kann die Parkzeit am Smartphone bequem verlängern.“

Kooperationspartner bei der App für das digitale Parken ist das Unternehmen Parkster. Es vermarktet Lösungen zur Parkraumverwaltung für Städte und Gemeinden. Neben Parchim gibt es die Parkster App in der Region unter anderem auch in Plau am See, Rostock und Wismar. Kundenfreundlichkeit ist in bei der Parkster App oberstes Gebot: Wer privat mit der Parkster App parkt, bezahlt dafür das Gleiche wie am Parkautomaten. Darüber hinaus gibt es in der App optionale Zusatzdienste, wie ein gemeinsames Familienkonto. Das digitale Parken ist einfach und transparent. Die Eingabe sensibler Kontodaten in der App ist nicht erforderlich. Bezahlt wird auf Rechnung oder mit Visa/Mastercard. Der Autofahrer erhält hierzu von Parkster per Post oder E-Mail eine monatliche Rechnung, die detailliert seine Parkvorgänge auflistet.

Und wie wird der digitale Parkschein kontrolliert? Die kommunale Verkehrsüberwachung kann alle über die Parkster App gelösten Parkscheine in Echtzeit einsehen. Deren Mitarbeiter sehen also bei jedem Fahrzeug sofort, ob ein Ticket gelöst wurde und ob dieses noch gültig ist.

Parkster wurde 2010 im schwedischen Lund gegründet und zählt heute zu den meistgenutzten Park-Apps in Schweden und Deutschland. Seit 2021 ist das Unternehmen auch in Österreich aktiv. Parken mit der Parkster App ist heute in über 520 Städten in Deutschland und Österreich sowie in mehr als 265 schwedischen Kommunen verfügbar.

Bildunterschrift: *Jetzt neu in der Kreisstadt Parchim: Einfach und zeitgemäß Parkgebühren bezahlen mit der Parkster App (Axel Schott, Stadt Parchim)*

Ihr Kontakt bei weiteren Fragen:

Stadt Parchim
Axel Schott
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Rathaus, Schuhmarkt 1, Zimmer 301
presse@parchim.de
Postanschrift: Stadt Parchim, PF 15 49, 19365 Parchim
Telefon: 03871 / 71-194, Telefax: 03871 / 71-111
www.parchim.de
facebook.com/www.parchim.de | instagram.com/stadt_parchim/